



# BANDS-up!

## DIE BEWERBER



Daumen hoch!!!! Die YENZ-Redaktion ist vollends begeistert von den Einsendungen zum 1. Vaihinger Band-Contest! Sechs Nachwuchs-Gruppen aus der Umgebung haben mit ihren Songs ihr Ticket für Bands up! gelöst. Sie stellen sich am Samstag (27. April) in der Vaihinger Stadthalle mit Liveauftritten dem Votum der Jury und des Publikums – mit genial umgesetzten Coverstücken, aber auch mit selbst geschriebenen Songs. Seid dabei und feuert eure Band und eure Lieblingsmusiker aus der Region an!

Wird Musik heute nur noch konsumiert? Gibt es in der Region überhaupt Nachwuchsmusiker, die ihre Kreativität mit Gitarre, Schlagzeug, Keyboard, Drums und Mikro ausleben? Die Initiatoren von Bands up! – also der Jugendgemeinderat, die Stadt Vaihingen Enz, die Musikschule Slapstick, die Jugendmusikschule und die YENZ-Redaktion der VKZ – wollten es wissen und warteten gespannt auf möglichen Einsendungen. Die übertrafen tatsächlich alle Erwartungen! Die einen setzen schwierige Stücke wie von Neighborhood, Depeche Mode, Whitesnake, Foreigner oder den Red Hot Chili Peppers genial um, andere covern im Duett Of Monsters and Men oder sorgen mit stimmungswaltigen Rockhymnen für Gänsehaut. Und dann gibt es Bands, die jede Note und jede Zeile ihrer Songs selbst geschrieben haben. Fast die Hälfte der 25 Teilnehmenden sind übrigens Musikerinnen! Und das, obwohl Frauen in der Musikbranche weltweit unterrepräsentiert sind. 2022 lag der Frauenanteil unter den Songwritern bei 14,3 Prozent, unter den Produzenten sogar nur bei 3,9 Prozent. In Vaihingen rocken junge Frauen die Bühne! Wir stellen euch die Bewerberinnen und Bewerber in alphabetischer Reihenfolge vor:



### ELEVATE

Bei dieser Band ist Nomen Omen! Die fünf Musikerinnen und Musiker (allesamt Schüler der Jugendmusikschule Vaihingen) sind ein Fahrstuhl für Glücksgefühle! Ihr „Hey“ (Little Talks) von Of Monsters and Men hat die YENZ-Redaktion zum Tanzen gebracht!

#### We are...

Tobias Fink – Gesang (23 Jahre, aus Illingen), Adina Hammer – Gesang (18 Jahre, aus Horrheim), Illaria De Martino – Gesang (18 Jahre, aus Vaihingen), Valentin Wiesner – Gitarre (17 Jahre, aus Vaihingen), Jaron Auerbach – Drums (16 Jahre, aus Kleinglattbach)



### NO ONE 2 BLAME

Kloß im Hals! Die selbst geschriebenen und arrangierten Stücke der Vaihinger Band gehen unter die Haut. Und doch, dafür ist No one 2 blame schon verantwortlich ☺ Mit „I Survive“, „Lava“ und „Sin“ haben die fünf Musiker gleich drei Eigenproduktionen eingereicht, die allesamt hitverdächtig sind! Fast alle Bandmitglieder gehen zusammen aufs Stromberg-Gymnasium, kennen sich über die Musikschule Slapstick und haben schon ein paar Gigs erfolgreich absolviert.

#### We are...

Amélie – Bass (17 Jahre, aus Vaihingen), Anni – Klavier (16 Jahre, aus Roßwag), Josua – E-Gitarre (18 Jahre, aus Aurich), Lukas – Schlagzeug (15 Jahre, aus Vaihingen), Livia – Gitarre & Gesang (16 Jahre, aus Vaihingen)



### EMPTY PROMISES

Ganz und gar keine leeren Versprechungen machen Empty Promises! Die fünf Musikerinnen und Musiker klingen perfekt wie eine Radioproduktion und bringen dabei ganz viel Gefühl rüber. Ihre Songauswahl ist mit der Rockhymne Knocking on Heavens Door und der eher unbekannteren, aber genialen Powerballade „If I didn't love You“ perfekt auf Instrumentierung und (großes) Stimm-potenzial ausgerichtet. Wow!

#### We are...

Helena Hein-Talmon – Leadgesang (16 Jahre, aus Knittlingen), Elijah Herth – E-Gitarre & Demoproduktion (19 Jahre, aus Vaihingen), Benno Kienlein – Bass (19 Jahre, aus Vaihingen), Hannah Kazda – Schlagzeug (18 Jahre, aus Illingen), Annika Kohler – Keyboard (18 Jahre, aus Illingen)

### SENARY

Die sechs Mitglieder der selbstgegründete Schulband des THG in Mühlacker gehen zusammen in die 10a. Geprobt wird ohne einen Lehrer und auch die Songs wählen die Schülerinnen und Schüler selbst aus. Und das mit viel Gefühl und Hands in my Sweater.... Senary (was mathematisch so viel bedeutet wie „Sixpack“) spielt seit eineinhalb Jahren zusammen und konnte bei mehreren Schulauftritten schon eine Fangemeinde hinter sich versammeln. Lea und Luis kennen sich außerdem über die Musikschule Slapstick.

#### We are...

Lilli Cattarin – Gesang (15 Jahre), Theo Mast – Gitarre (15 Jahre), André Ruzak – Gitarre (16 Jahre), Alina Ochs – (Bass (15 Jahre), Lea Eberle – Klavier/Keyboard (15 Jahre), Luis Fedra – Schlagzeug (16 Jahre)



### NNY (NO NAME YET)

Sie sind zwar die Youngsters, aber schon sehr professionell unterwegs! Das zeigt sich auch in der Songauswahl der Vaihinger Waldorfschüler, die sich bei einem Bandprojekt der Musikschule Slapstick gefunden haben. Mit den Foo Fighters und den Red Hot Chili Peppers haben die vier Jungs auf jeden Fall das Ticket auf die Wettbewerbsbühne gelöst!

#### We are...

Joshua Kapphan – Gesang + Rhythmus-Gitarre, 13 Jahre, Jonas Walter – Lead-Gitarre (14 Jahre), Matteo Lallemand – Bass-Gitarre, 13 Jahre, Tom Reichardt – Schlagzeug (13 Jahre)



### VATA MORGANA

Ganz schön dynamisch sind Vata Morgana in kleiner Besetzung unterwegs! Mit Rocksongs wie „Locomotive Breath“ oder „Urgent“ werden sie dem Publikum beim Song Contest auf jeden Fall ganz schön einheizen!

#### We are...

Annica Dillmann – Gesang und Rhythmus-Gitarre (26 Jahre, aus Illingen), Tim Marggrander – Lead-Gitarre (21 Jahre, aus Bietigheim-Bissingen), Marvin Lehmann – Schlagzeug (25 Jahre, aus Illingen)

Fotos: Bands / Freepik

#### DIE JURY

- Lias Walker (Jugendgemeinderat Vaihingen)
- Georgie Hocker (Musikschule Slapstick)
- Christoph Sabadinowitsch (Jugendmusikschule Vaihingen)
- Jens Krieg (PhoneLMabyss)
- Jens Faigle (In the Wrong Century)

#### DER PREIS

Die Sieger des 1. Vaihinger Band Contests spielen beim großen Metter-Rock Open-Air am 22. Juni in Horrheim im Vorprogramm der Bands PhoneLMabyss und Edelstoff!!!! Und sie dürfen dem Publikum beim Vaihinger Straßenfest am 8. September einheizen!

#### SAVE THE DATE: 27.4.

Beim 1. Vaihinger Band-Contest am Samstag (27. April) ab 19 Uhr im Löwensaal der Stadthalle spielen alle Bands live. Neben der Jury darf auch das Publikum lautstark mit(be)stimmen. Der Eintritt ist frei, der Jugendgemeinderat sorgt für die Bewirtung. Kommt zahlreich, feuert eure Lieblingsband an und freut euch auf einen tollen Festivalabend made in Vaihingen!